

pro interplast, Freitag, 30. August 2024

Bericht, Update Uganda Philadelphia Secondary School, 28.08.2024

Nach 6 Wochen Aufenthalt im September/Oktober im letzten Jahr in Deutschland ist Samuel Ssabereka am 10. Oktober zurück nach Uganda gereist. Er war überall ein gern gesehener und unkomplizierter Gast. Seitdem stehen wir wieder über E-Mail in Kontakt und erfahren die Nöte und Bedürfnisse, aber auch den Fortschritt, der durch zweckgebundene Spenden wächst.



Mittlerweile gehen 356 Jugendliche dort zur Schule. In dieser Schule erhalten auch 40 Vollwaisen eine Möglichkeit die weiterführende School abzuschließen. Viele Halbwaisen, die nicht das volle Schulgeld zahlen können, dürfen in diese Secondary School kommen um Unterricht und Bildung zu erhalten. Die Schüler sind sehr lernbegierig.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)